



Le porte-parole du candidat Kamto, Olivier Bibou Nissack l'a indiqué au cours d'une conférence de presse qu'il a lui-même présidé à Yaoundé ce mercredi 10 octobre 2018

« Nous voulons savoir qui sont ces observateurs? Qui les a invités ?... Nous porteront plainte contre le Minat et la CRTV, pour diffamation, faux et usage de faux», a-t-il précisé

Une polémique liée à la présence au Cameroun d'observateurs attribués à Transparency International a vu le jour au lendemain de la présidentielle du dimanche 07 octobre

L'ONG Transparency International s'est montrée formel: « Nous n'avons pas déployé d'observateurs au Cameroun dans le cadre de la présidentielle »

En effet, au journal de la CRTV au lendemain de l'élection présidentielle, sept observateurs attribués par la télévision nationale à l'ONG Transparency International se sont prononcés sur le déroulement du scrutin.

« Nous avons noté de grandes avancées, (...) une grande sérénité et en même temps une grande émancipation démocratique », a affirmé Raphaël Kalfon, l'un d'entre eux

« J'ai été très agréablement surpris, les désaccords étaient exprimés librement et c'est un bon

signe, c'est une énorme valeur ajoutée », renchérit également une dénommée Amanda Benzikri.